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高岡市教育委員会令和５年５月定例会会議録 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和５年５月 31日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 00分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   土 田  一 清 

           ２番   成 瀬  隆 倫 

３番   藤 重  歩 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４．事務局出席者 

         教育次長              杉 森  芳 昭 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     岩 田  正 弘 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         池 守  凡 子 

教育委員会参与           川 辺  勝 治 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 山 口  佳 菜 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（４月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 議案第 18号 高岡市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第 19号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

 

日程第４ その他 
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会 議 要 旨 

令和５年５月 31日（水） 

 

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の４月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

【学校教育課】 

・６月行事予定（資料№１） 

委 員： 校外学習や集団宿泊学習について、再編統合予定の小学校同士が同じ日程と

なっているが、理由があるか。 

事務局： 再編統合を見据えて、両校の児童が一緒に活動することを目的に同じ日程と

したもの。 

委 員： 小学校の再編統合により、第一区域、第二区域などの小学校の区域割を見直

すのか。 

事務局： 小学校の区域割については、全体のバランスや中学校区の範囲等を勘案し、

校長会と協議しながら検討していきたい。 

 

委 員： 新型コロナウイルス感染症が５類感染症へ移行したが、学校生活における児

童生徒、教員、PTAなどの様子に変化はあるか。また、注意を要することはあ

るか。 

事務局： 先日の学校訪問では、とても活発に活動する児童たちの様子が見られた。現

在は、教育活動に制限を求めておらず、給食においても向かい合って食べる体

制に戻っている。感染症の流行が落ち着いていることもあり、児童生徒、教員、

PTAに特に問題は見受けられない。 

 

委 員： ５類へ移行したことによる各行事への対応が、学校ごとに異なっている部分

があると見受けられるが、見解は。 

事務局： 各行事への対応は、学校の規模や特色に応じて、基本的には各学校において

判断されるものである。ただ、校長会や PTA連絡協議会等にて情報共有し、同

一の中学校区内の小学校においては対応に大きな差が生じないように調整し

ていると聞いている。市教育委員会としても、適宜、情報収集し、必要に応じ

調整を図ってまいりたい。 
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委 員： 新型コロナウイルスに感染した場合、出席停止の解除に当たり、治ゆ証明書

の提出は必要か。 

事務局： 治ゆ証明書の提出は求めていない。口頭にて体調の回復状況を聞き取り、通

学の再開日を調整している。 

 

【生涯学習・スポーツ課】 

 ・６月行事予定（資料№２） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 議案第 18号 高岡市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第 19号 高岡市福岡歴史民俗資料館協議会委員の委嘱について 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 その他 

  (「たかおかスポーツＤＡＹ」開催について) 

委 員： 「たかおかスポーツＤＡＹ」の開催は、今回が初めてか。 

事務局： 初めて開催するもの。市民体育大会の競技出場者以外の方を対象とし、スポ

ーツに興味を持っていただく機会の創出を目的に開催するもの。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

午後２時 00分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。  


